

UN ATEO FANATICO

CONVERSAMOS durante dos horas con varias parejas que se han "casado" con Gerardo Joannon. Algunas de ellas ya han contraído el vínculo, otras van a hacerlo pronto cuando se sientan bien seguras de su fe.

Jaime Hales, abogado, casado con todas las de la ley, piensa que la Iglesia chilena está buscando su verdadera expresión. Opina que por primera vez se está preocupando del hombre y no de sí misma, como institución. "El hecho que existan curas como Joannon y muchos otros, que son seres humanos y que viven como hombres, permite que más gente entienda el verdadero cristianismo".

ERA ATEO FANATICO

"Yo era un ateo fanático. Participaba en foros públicos para combatir la Iglesia, esa mole de cemento que no me decía nada. Mis padres me metieron a la fuerza a los Padres Franceses cuando tenía 14 años... Ahí conocí a Gerardo Joannon y empecé a pensar diferente".

"Yo entiendo ahora esta Iglesia como una comunidad en que todos tratamos de ayudarnos. Cuando Cristo y sus discípulos empezaron, eran eso. Sencillamente una comunidad. La Iglesia no era una Institución en sí misma... Fue más adelante a partir de Constantino cuando la Iglesia adquirió poder. Se formó la estructura eclesialística.

¿En el fondo, qué es para ti entonces ser cristiano?

"Para mí es amar al prójimo, ayudar al que lo necesita, darle una mano al débil, en una palabra, tratar entre todos de hacer una vida mejor.

¿Y qué es el matrimonio como sacramento y compromiso ante Dios?

"Es algo que va mucho más allá de la simple ceremonia. Es lo que día a día,

momento a momento, uno va viviendo. Es saber dar, el saber comprenderse, el formar una familia unida que es una Iglesia pequeña formada por la pareja y sus hijos".

¿Te sientes bien casado, sin sacramento?, le preguntamos a uno de ellos.

"Me siento mejor casado. Cada día palpamos el compromiso que tenemos. Sólo no respetamos la forma, pero ahora pensamos con mi mujer contraer el sacramento. Conocemos y sabemos lo que queremos, comentó Leonardo Domínguez.

¿Qué pasa si el día de mañana deciden separarse? ¿Volverían a casarse?

"Creo que con esta forma de entender el cristianismo es mucho más difícil llegar a separarse, respondió Jaime Hales, pero puede llegar a suceder, claro. Y si hay una pareja que desea casarse, aunque anteriormente se haya casado, por qué no van a poder hacerlo. ¿Por qué Dios no los va a bendecir?

"Siempre recuerdo el caso de María Magdalena, que todos la condenaban por sus pecados, pero Cristo la perdonó. Quienes son los que pueden decir "no" a algo que sólo le incumbe a Dios".

¿De hecho entonces Uds. estarían aceptando la unión de parejas divorciadas?

"Sí, por la razón que expliqué, ¿Por qué no se van a casar dos seres que se quieren y que juntos quieren formar una nueva familia?. No me imagino a Dios negando algo tan natural y tan bueno. Dios está entre nosotros y nos está ayudando a salir adelante".



"DE NUEVE CASOS, la mitad ha contraído el sacramento al cabo de unos meses de unión. Es una buena forma de prepararse para llegar al matrimonio religioso".



GERARDO JOANNON:
el cura líder.
"Con esta ceremonia, en la que no se recibe el sacramento, la pareja toma un serio compromiso ante Dios y la comunidad".